
Schriftführerbericht der HV 2020

[Startfolie] – Terminüberblick 

Anhand dieses Termin-Überblicks kann man gut erkennen, wie viele unserer ursprünglich 
geplanten Aktionen ausgefallen sind. Aus diesem Grund wird mein Bericht deutlich kürzer 
ausfallen als sonst, da auch viele unserer außersportlichen und teilweise auch unsere eigenen 
Wettkampf-Veranstaltungen nicht wie gewohnt durchgeführt werden konnten. Zusätzlich 
kann man hier aber auch erkennen, dass der Ausschuß deutlich mehr Sitzungen durchgeführt 
hatte um sich über die jeweilige Lage und weitere Vorgehensweise Abzustimmen.

Hinweis 1: Termine in hervorgehobener Markierung („fett“) Bestandteil Schriftführerbericht

Hinweis 2: Abteilungsleiter Marc Single hat bereits von weiteren Details in seinem Bericht zu
den sportlichen Veranstaltungen unseres Vereines berichtet.

[Folienwechsel] – Rückblick HV 2019

Die letzte Hauptversammlung fand am Fr., den 29.11.2019 statt. Sie wurde ab ca. 21.00 Uhr 
vor 29 Teilnehmern eröffnet und dauerte bis ca. 22.48 Uhr an. Die Änderungen in der 
Ämterverteilung für das Jahr 2020 waren wie folgt. Das Amt des Aktivensprechers wurde 
nicht mehr besetzt, da dieses momentan nicht mehr benötigt und als sinnvoll erachtet wurde. 
Tobias Leibold, welcher dieses Amt bisher inne hatte bleibt aber weiterhin als zusätzlicher 
Beisitzer Mitglied im Ausschuss. Das bisherige Amt des „Verantwortlichen Schülerwarts“ 
heißt nun „Schüler und Jugendsprecher“ und wird weiterhin von Joshua Kommer betreut.

[Folienwechsel] – Ausschuss-Bild

Hier das alte Bild von 2018 unseres Ausschuß-Teams. Ein neueres Bild haben wir leider noch
nicht. Auf dem Bild fehlen Felix Faiß und Joshua Kommer.

[Folienwechsel] - Altpapier- und Altkleidersammlung

Unsere erste Altpapier- und Altkleidersammlung wurde aufgrund der Corona Pandemie vom 
ursprünglich auf den 31.03 geplanten Termin auf den 27.06 verschoben. Leider konnte 
aufgrund unserer sehr kurzfristigen Entscheidung den Termin zu verschieben, die 
Veröffentlichung des Termins am 31.03 im Amtsblatt nicht mehr gestoppt werden, was trotz 
diverser anderer Hinweise dazu führte, dass manche Leute ihr Altpapier rausstellten. Wir 
haben aber dieses Altpapier dennoch per PKW eingesammelt und zwischengelagert. Die 
eigentliche Sammlung am 27.06 erbrachte ein Ergebnis 25,30t (á 50€/t) was uns Einnahmen 
von 1265,00 € Netto (ohne MWST) bescherte.

[Folienwechsel] – Übersicht KM in Kugel und Weit

Um unter den Restriktionen der Pandemie dennoch einen Wettkampf durchzuführen, 
entschlossen wir uns dazu am 18.07 einen kleinen Wettkampf anzubieten. Somit führten wir 
eine Kreismeisterschaft in den Disziplinen Kugel und Weitsprung durch und konnten damit 
erste Erfahrungen mit den einzuhaltenden Bestimmungen sammeln. Der Wettkampf wurde 
wurde gut angenommen und es nahmen 74 Teilnehmer von 8 Vereinen teil. Ergänzend zu 
unserem Wettkampf wurden durch den TB Tailfingen und TSV Geislingen weitere 
Kreismeisterschaften in den Laufdisziplinen sowie Hoch und Diskus angeboten. Eine weitere 
Neuerung die erstmals an diesem Wettkampf zum Einsatz kam ist die neue Wettkampf-
Software „Track and Field 3“ der Firma Seltec Sports.

[Folienwechsel] – Meeting

Am 13.09 wurde unser 37. Weilstetter Volksbank-Meeting im Balinger AU-Stadion 
ausgetragen. Auch hier mussten entsprechende Pandemie Bestimmungen und ein 



Sicherheitskonzept eingehalten werden. Dennoch war der Anmelde-Andrang sehr hoch und 
wir mussten erstmals den Anmelde-Schluss vorzeitig stoppen um nicht in Gefahr zu laufen, 
dass es zu viele Anmeldungen werden. Laut Bestimmungen durften wir maximal 500 
Personen bestehend aus Teilnehmern sowie Zuschauern ins Stadion lassen. Des weiteren war 
es eine große Herausforderung unter den einzuhaltenden Bedingungen und Auflagen bei einer
sehr hohen Teilnehmerzahl einen entsprechenden Zeitplan aufzustellen. 

[Folienwechsel] – Veranstaltungsbericht

Die Veranstaltung wurde mit 273 Teilnehmern von 53 Vereinen durchgeführt. Probleme 
bekamen wir v.a. bei der Organisation und dem Ablauf im Wettkampfbüro und dem 
Urkundendruck, welcher sich stark verzögerte. Entsprechende Verbesserungs-Ideen für die 
Zukunft sind hier bereits angedacht. 

[Folienwechsel] – Kreismeisterschaften Hammerwurf

Bereits kurz nach dem Meeting führten wir dann am 25.09. nochmals eine Kreismeisterschaft 
in Hammerwurf durch. An dieser nahmen 9 Teilnehmer von 6 Vereinen teil. Gut 
angenommen wurde dieser Wettkampf vor allem von den älteren Semestern. Von den 9 
Teilnehmern waren 4 Teilnehmer der respektablen Altersklassen M75 (Manfred Hoch – TSV 
Bisingen, Manfred Erdman – TSG Balingen), M80 (Karl Klaiber – TSV Gauselfingen) und 
M85 (Wendelin Acker – TSV Burladingen) dabei.

[Folienwechsel] – Altpapiersammlung

Am Sa. den 17.10 fand unsere 2te. Altpapier- und Altkleidersammlung statt. Diese brachte 
uns ein Ergebnis sehr niedriges Ergebnis von 9,22t (á 50€/t) / 461 € (Netto) ein. Leider hatte 
ich dieses Mal vergessen die Sammlung zusätzlich im Amtsblatt zu veröffentlichen, was vmtl.
auch zu dem schlechten Ergebnis der zweiten Sammlung beitrug.  

[Folienwechsel] – Altpapierstatistik

Wie aber an dieser Grafik zu erkennen ist, war das Gesamtergebnis aus 1 + 2 Sammlung nicht
das schlechteste über die Jahre hinweg. Durch die sehr spät durchgeführte erste Sammlung 
war dort das Ergebnis deutlich höher als sonst bei unserer ersten Sammlung im Vergleich zu 
den Vorjahren. Mit ein Grund für das schwache Ergebnis der zweiten Sammlung kann auch 
der geringe Zeitabstand von der ersten zur zweiten Sammlung sein. Insgesamt lagen wir aber 
auf dem Niveau der Jahre 2010 und 2011. Leider ist generell seit 2015 ein Abwärtstrend bei 
der gesammelten Altpapier-Menge zu beklagen. 

[Folienwechsel] – Überblick Herbstwanderung

Die Herbstwanderung wurde am 18.10. von Wanderwart Hanns Single angeführt. Die 
Wanderung führte die 8TN starke Wandergruppe zu einer Wanderung in der Nähe von 
Inzighofen zum Amalienfelsen und Teufelsbrücke.

Ich möchte nun noch allen welche sich nachher zur Wiederwahl oder Neuwahl stellen werden
viel Spaß und Erfolg für die bevorstehenden Aufgaben und Veranstaltungen 2020 wünschen.

Danke für die Aufmerksamkeit!

[ENDE] – nun zum Bericht Kampfrichterwart


